



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Los conflictos más comunes entre coherederos y principales causas de desheredación, según los expertos

Una herencia debería ser un trámite sencillo, en el que el testador deje por escrito cómo repartir su patrimonio y los herederos acepten su voluntad, pero la realidad es muy distinta. El abogado **Abel Marín**, socio de Marín & Mateo Abogados, especializado en Derecho Inmobiliario, analiza en *Economist & Jurist* los problemas más habituales que surgen entre herederos, así como las causas de desheredación.

Las herencias, que son un contrato multilateral para repartirse bienes, sujeto a las normas dispuestas por el testador o, en su defecto, por nuestro Código Civil común y foral, son, en última instancia, **"un reflejo de las relaciones familiares"**, según este experto.

"Si a la dificultad de consenso entre coherederos le añadimos intereses personales y rivalidades familiares, la herencia se convierte en una fuente inagotable de conflictos. Es un campo de batalla, donde lo jurídico se mezcla con lo emocional y donde las disputas pueden durar años, incluso generaciones", afirma Abel Marín, quien l

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |